

Operativo de búsqueda y salvamento a cargo de la Sección Aérea y el GOPE

Carabineros concreta complejo rescate de turista herido en Dientes de Navarino

● Tras ser alertados por Senapred, equipos especializados desplegaron un patrullaje aéreo y terrestre para localizar a un excursionista que sufrió lesiones tras caer en una zona de difícil acceso en la Provincia Antártica.

Fernando Cumare
 fcumare@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un intenso operativo de búsqueda y salvamento movilizó a las unidades especializadas

de Carabineros de Chile en la zona más austral del país.

La emergencia que culminó con la evacuación exitosa de un turista extranjero, puso a prueba una vez más la capacidad de respuesta institucional en condiciones geográficas de alta complejidad.

La alerta fue recibida inicialmente por Senapred,

informando sobre la desaparición de un excursionista en el cordón montañoso de los Dientes de Navarino.

Ante la urgencia y el riesgo de hipotermia o agravamiento de lesiones, la Sección Aérea de Carabineros de Punta Arenas dispuso de inmediato el despegue de una aeronave institucional para sobrevolar la accidentada zona.

El capitán Raúl Palma, de la Sección Aérea de Punta Arenas, detalló el inicio de la misión: "Fuimos alertados a través de Senapred por un turista que se encontraba extraviado en el sector de los Dientes de Navarino. Junto a personal GOPE y la aeronave institucional, acudimos al sector indicado".

La búsqueda no fue sencilla debido a la densa vegetación y los valles escarpados que caracterizan al sector. Sin embargo, la pericia de los pilotos permitió un resultado positivo en tiempo récord.

"A través de un patrullaje aéreo, pudimos dar con el lugar donde se encontraba esta persona", explicó el capitán Palma, destacando que



La Sección Aérea y el GOPE de Carabineros se combinaron para ejecutar el exitoso rescate de un turista lesionado desde un complejo paraje.

la visualización desde la aeronave fue clave para coordinar la entrada de los rescatistas de a pie.

Debido a que el terreno no permitía un aterrizaje inmediato en el punto exacto

to del hallazgo, el Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) debió realizar una aproximación final por tierra.

Tras estabilizar al paciente en el lugar, los efectivos

procedieron a su traslado manual hacia un área despejada. "Posteriormente, vía terrestre fue extraída por personal GOPE hasta un punto seguro, donde pudimos extraerlo vía aérea hasta la ciudad de Puerto Williams", añadió el oficial.

El diagnóstico preliminar arrojó que el afectado presentaba diversas contusiones y heridas de consideración. Según relató el Capitán Palma: "Esta persona mantenía diversas lesiones a raíz de una caída".

Una vez que el helicóptero aterrizó en la zona urbana, la víctima fue transferida a una ambulancia que lo esperaba para su ingreso definitivo al centro asistencial de la Armada. "Fue trasladada hasta el Hospital Naval de Puerto Williams, donde está siendo atendida en este momento", concluyó el uniformado.



GREENHILL COLLEGE
 PUNTA ARENAS

Quiere:

Felicitar a los estudiantes del colegio que rindieron la Prueba PAES, todos los cuales alcanzaron los puntajes para las carreras que deseaban.

Destacar a Elian y Benjamín, quienes obtuvieron sobre 938 y 933 puntos en las pruebas de Competencia Lectora y Competencia Matemática, respectivamente.

Exaltar a los 14 estudiantes del 4º medio 2025, a quienes no solo preceden sus logros académicos, si no, sobre todo, su calidad humana.

Buscamos

ASISTENTE ADMINISTRATIVO

Con conocimientos básicos en contabilidad y remuneraciones (no excluyente) con disposición de aprender.

Enviar CV al correo:
rrhh@puntaarenas.com
 con pretensiones de renta.